

Comarca Medina del Campo

Medina del Campo entre los 27 hospitales con aseos adaptados para ostomizados

10/02/2024

0



- Advertisement -

La Consejería de Sanidad ha completado la adaptación de los hospitales públicos de Castilla y León para ofrecer aseos especiales diseñados para personas ostomizadas. Esta medida tiene como objetivo facilitar el cuidado e higiene postural de aquellos que enfrentan las demandas específicas de tener un estoma, ya sea temporal o permanente, debido a diversas patologías, que van desde enfermedades inflamatorias intestinales hasta diferentes tipos de cáncer.

En octubre del año pasado, el Hospital de Medina del Campo se convirtió uno de los precursores al habilitar baños específicos para estos usuarios. La infraestructura se ha replicado en los diferentes hospitales de la Comunidad.

- Ávila dispone de ellos en el Hospital Nuestra Señora de Sonsoles y el Hospital Provincial, ambos en la planta baja.
- Burgos cuenta con dos en el área de consultas externas del Servicio de Cirugía General en el Hospital Universitario de Burgos (HUBU) y en el Hospital Santiago Apóstol de Miranda de Ebro.
- El Hospital Santos Reyes de Aranda de Duero los incluirá en su nuevo proyecto hospitalario.
- En León, el Complejo Asistencial Universitario tiene uno en la primera planta, cerca de las escaleras mecánicas.
- Ponferrada cuenta con uno en cada planta del Hospital del Bierzo.
- En Palencia, el Hospital Río Carrión tiene dos disponibles, tanto en consultas externas como en la zona de urgencias.
- Salamanca cuenta con tres en el Complejo Asistencial Universitario y uno en el Hospital Virgen de Castañar en Béjar.
- Segovia dispone de dos en la planta baja, cerca de la cafetería y la consulta de enfermería.
- En Soria, el Complejo Asistencial Universitario tiene uno en la tercera planta, junto a la hospitalización de Cirugía General.
- Zamora cuenta con aseos adaptados en el Hospital Virgen de la Concha, en el Ala Este de la primera planta, en Consultas Externas.

Por último, en los centros de la provincia de Valladolid, el Hospital de Medina del Campo dispone de este mueble en el aseo del Servicio de Urgencias. De igual manera, el Hospital Clínico Universitario cuenta con otro en la zona central de la tercera planta del edificio torre, y el Hospital Universitario Río Hortega los tiene ubicados en los niveles 2 y 3 de Consultas Externas.



Baño para personas ostomizadas en el Hospital de Medina// Fuente: Sacyl